

COMMUNIQUÉ

15 / 09 / 2017

BABY BOOM revient au centre hospitalier de Poissy-Saint-Germain

Photo Gilles Gustine / TF1



La 6^e saison de ce documentaire est diffusée à partir du dimanche 17 septembre sur TF1. Elle a été tournée au sein du CHIPS et de son pôle femme-mère-enfant. C'est un retour aux sources puisqu'en 2010, c'est la maternité du centre hospitalier qui avait été choisie pour accueillir le tournage de la toute nouvelle série documentaire « BABY BOOM ».

Produit par la société EndemolShine France, ce programme télévisuel a pour vocation de montrer la magie de la naissance en suivant les parcours croisés de futurs parents et des professionnels de santé qui les accompagnent. Cet été, la société a souhaité revenir à Poissy pour revoir des visages connus que ce soit du personnel soignant ou des familles ayant participé aux tournages des saisons précédentes.

En 2010 déjà, la réputation médicale de la maternité du centre hospitalier de Poissy-Saint-Germain lui avaient permis d'être retenu comme cadre de ce tournage. Le service de gynécologie-obstétrique, universitaire, s'appuie en effet sur une maternité hyper spécialisée de type III (*niveau « trois », c'est-à-dire avec un service de réanimation néonatale*) qui voit naître chaque année environ 4500 bébés.

Le dispositif mis en place a permis de filmer la vie de la maternité 24h/24, pendant cinq semaines, via un système de 49 caméras installées sur le parcours des parents. Seules les personnes ayant donné leur accord ont été filmées et les professionnels du centre hospitalier ont apporté la plus grande vigilance au respect du secret médical. Enfin, pour garantir la cohérence globale de la série tant sur le plan médical, qu'éthique et déontologique, les images retenues ont été visionnées par deux professionnels de la maternité (un médecin et une sage-femme) et les *rushes* non utilisés détruits par la société de production.

Le centre hospitalier intercommunal de Poissy-Saint-Germain-en-Laye (CHIPS) est un établissement public de référence dans le soin, l'enseignement et la recherche. L'établissement est organisé en pôles d'activités spécialisés dans la prise en charge des personnes à tous les âges de la vie. Son activité est déployée dans les Yvelines sur deux sites hospitaliers principaux, à Poissy et à Saint-Germain-en-Laye, et sur des sites périphériques. Il est l'établissement support du groupement hospitalier de territoire des Yvelines Nord.

Contact presse : Hélène VIDALIS, CHIPS - Tél. 07 86 29 06 86

LE PÔLE FEMME-MÈRE-ENFANT

- **Plus de 250 professionnels** de la naissance : sages-femmes, gynécologues-obstétriciens, pédiatres de maternité, réanimateurs néonataux, anesthésistes, infirmières spécialisées, auxiliaires de puériculture, aides-soignantes, agents de service
- **8 spécialités** : obstétrique (mère), gynécologie (femme), médecine de la reproduction (AMP), néonatalogie & réanimation néonatale, orthogénie/IVG, pédiatrie, médecine de l'adolescence, urgences pédiatriques
- **1 maternité de type III** : 8 salles d'accouchement, 55 lits de suites de couche, 1 salle de réanimation pour les nouveaux nés, 1 bloc obstétrical notamment pour les césariennes, 36 lits de néonatalogie...
- **3 services universitaires** (rattachés à l'université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines) : Gynécologie-obstétricale - Réanimation néonatale – Assistance médicale à la procréation et génétique